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Ergebnisprotokoll 
über die Sitzung des Ortsbeirates Kerzell  

am 20.08.2020 
 
 
Anwesend: 
 

a) stimmberechtigt: 
Steffen Reith 
Christoph Jestädt 
Gerd Müller 
Joachim Witzel 
Raphael Witzel 
Diana Reith 

b) nicht stimmberechtigt: 
Edeltraud Reith 
Annemarie Diegelmann 
Reinhold Stier 
 
c) entschuldigt: 
Christoph Wehner 
 

 
Ort: Bürgerhaus Kerzell, großer Saal 
 
Beginn: 19:00 Uhr          Ende: 20:15 Uhr 
 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Bericht des Ortsvorstehers 
3. Der Bürgermeister hat das Wort 
4. Haushaltsplan 2021 und Investitionsplan 2020-2024 
5. Bahnstrecke Fulda – Frankfurt/Main 
6. Verschiedenes 
 
 
TOP 1 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates (OBR) wurden durch Einladung vom 06.08.2020 auf 
Donnerstag, den 20.08.2020 um 19:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung  
fristgerecht eingeladen. 
 
Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung waren im amtlichen  
Mitteilungsblatt "Eichenzeller-Nachrichten" veröffentlicht worden. 
 
Der OV stellte bei der Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. 
 
Der Ortsbeirat ist somit beschlussfähig. 
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TOP 2 
 
Siehe beigefügte Anlage! 
 
 
 
TOP 3 
 
Der neue Bürgermeister, Herr Johannes Rothmund (CDU), stellt sich kurz vor. 
  
Er ist seit dem 01.06.2020 im Amt. 
 
Unser Hauptanliegen, die Installation einer neuen Bühne wurde angegangen.  
Zwei junge Menschen sind derzeit mit den Planungen beschäftigt. 
 
Es hat ein erstes Treffen mit dem Vorsitzenden der BI Zu(g)kunft Kerzell Herrn  
Hermann Reith stattgefunden. Der BGM unterstützt ebenfalls die Trassenvariante IV 
und möchte für die Bestandsstrecke den gleichen Lärmschutz erreichen wie für die  
Neubaustrecke. 
 
Hinsichtlich der aktuell vorliegenden Haushaltszahlen gibt es Ausfälle bei der  
Gewerbesteuer und auch die Anteile an der Einkommens- und Umsatzsteuer sind 
vermindert. 
 
Der Ausbau des Radwegenetzes ist in Arbeit. 
 
Herr Diegelmann verkauft am Steinberg kein Grund und Boden. Somit ist dort die 
Ausweisung eines neuen Wohngebietes in weite Ferne gerückt. 
 
Auf der Fläche zwischen den Eigentümern Kramm und Wess in der Hanauer Straße 
besteht wohl die Absicht, dass dort ein Haus entsteht. 
 
 
 
TOP 4 
 
Siehe beigefügte Liste! 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
 
TOP 5 
 
Siehe beigefügte pdf-Datei! 
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TOP 6 
 
Die Corona-Bestimmungen des Landes Hessen bezüglich der Nutzung von  
öffentlichen Gebäuden und Plätzen ändern sich fortlaufend.  
 
Der Dachüberstand am Feuerwehrhaus muss, insbesondere in Richtung der Fa. 
DIAL, einmal gestrichen werden.  
 
Der Balkon der Hausmeisterwohnung muss dringend saniert werden.  
Entsprechende Mittel stehen im Sonderbudget II für das Jahr zur Verfügung. 
Mittlerweile fallen schon Betonteile in Richtung des Grundstückes von Andreas und 
Gabriele Heil. 
 
Das Holzgeländer an der Grotte in Richtung Steinberg ist faul und  
witterungsbedingt kaputt und sollte ersetzt werden. Ebenfalls betroffen ist eine  
Holzbank. 
 
Das Regenrückhaltebecken, welches an das Wohngebiet „Hollersacker“ angrenzt 
wurde seitens des Abwasserverbandes gemäht und gesäubert. 
 
Nach Mitteilung von Edeltraud Reith hat Hessen Mobil mitgeteilt, dass der  
Verbindungsweg vom Dorf in Richtung Ziegelhütte zukünftig wegfallen soll. Dies ist 
aus der Sicht des Ortsbeirates nicht hinnehmbar. Zum einen wohnen dort unter  
anderem schulpflichtige Kinder und zum anderen ist dieses Teilstück ein Teil des  
offiziellen Weges vom Dorf in Richtung Steinberg. 
 
Horst Hainer hatte die Idee im Zuge des Bühnenneubaus das bestehende Fenster im 
Foyer durch eine Tür zu ersetzen, um somit die Küche etwas besser erreichen zu 
können. 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer:                                                               Ortsvorsteher: 
 
 
 
gez. (Gerd Müller)                                                       gez. (Steffen Reith) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


